



<http://www.cementindustry.co.uk/>



<http://www.uia-architectos.org/count-uia.shtml>

UN CEMENTO QUE DE VERAS PEGA

EN ESTA PÁGINA SE LE MUESTRA a los lectores cómo se produce el cemento y se le pide que vea alrededor para que descubra lo que el cemento puede hacer por ellos. También, recapitula en algunas secciones aspectos medioambientales -el tema de la sustentabilidad-, que por cierto mueve mucho el enfoque de esta iniciativa virtual.

La Asociación Británica del Cemento, o The British Cement Association (BCA), es la organización de comercio e investigación que representa los intereses de la industria del cemento en el Reino Unido y los niveles tanto nacionales como europeos. Para alcanzar la meta de ampliar y mejorar el empleo del cemento y el concreto en la construcción la BCA ha desarrollado un equipo de especialistas de apoyo y consultoría muy profesionales que atienden a sus asociados y clientes. La mayoría son expertos en rubros como el medio ambiente, la legislación, los materiales, las certificaciones y normativas y, por supuesto, la ingeniería.

La BCA está constituida por cuatro miembros principales: Buxton Lime Industries, Castle Cement, Lafarge Cement UK y Rugby Cement. Entre todos producen 90% de cemento que se comercializa en el Reino Unido, alrededor de 12 millones de toneladas en un año promedio. Las 15 plantas de manufactura representan la mayor inversión.

Y con el propósito de operar y administrar sus negocios, los miembros de la BCA han generado alrededor de 3500 empleos directos y mediante sus operaciones dependen indirectamente 15 mil empleos indirectos.

Entre las sociedades y las alianzas estratégicas, la BCA ha extendido su influencia en: The Concrete Centre, Concrete Society, Concrete Information Limited, British Precast, Quarry Products Association, Construction Products Association, CBI & the Trade Association Forum y CEMBUREAU (es decir, la Asociación Europea del Cemento, o European Cement Association).

ARQUITECTOS DEL MUNDO, UNÍOS

ESE PARECE SER EL CONCEPTO que está detrás de esta magnífica página de la Sociedad Internacional de Arquitectos, o la Union Internationale des Architectes, o más, fácil, International Union of Architects, un espacio virtual plagado de sorpresas, noticias de próximos eventos, llamados de solidaridad a los pueblos afectados por el Tsunami, próximos congresos, competencias internacionales, escuelas de arquitectura en el mundo, calendario de encuentros, noticias técnicas, nuevos desarrollos y construcciones inolvidables. El espacio no tiene un solo centímetro ocioso. Inclusive, su sección cultural, los museos de arquitectura del mundo, o la herencia arquitectónica del siglo XX son dos visiones de lo más llamativas. Por otro lado, si se le dificulta el idioma inglés, puede aprovechar que el espacio también se presenta en lengua francesa.

Vale la pena recordar que la UIA es una institución de carácter No Gubernamental, fundada en Lausanne, en el remoto año de 1948, para enlazar a los arquitectos de todo el mundo, independientemente de su raza, religión o escuela de pensamiento arquitectónico, y más allá de las asociaciones y las federaciones nacionales.

La UIA representa a cerca de un millón de arquitectos fincados en prácticamente todas las esquinas del planeta (son 92 las secciones que se agrupan en torno a la UIA) estructuradas en un cuerpo democrático que funciona como una red que vincula a los profesionistas de la construcción con temas y asuntos sociales, profesionales, tecnológicos y, en muchos casos, muy humanos como ocurre con el drama de Indonesia y otros países de la región devastada por el oleaje, así como un acceso a las características de los materiales, como el concreto, por ejemplo.